

Orgue à Saint-Sulpice

A la suite de la nomination de Sophie-Véronique Cauchefer-Choplin et Karol Mossakowski comme organistes titulaires et de Daniel Roth comme organiste titulaire émérite, vous trouverez le planning prévisionnel 2023 des services des organistes du grand orgue en cliquant [ici](#).

Following the appointment of Sophie-Véronique Cauchefer-Choplin and Karol Mossakowski as titular organists and Daniel Roth as titular organist emeritus, you will find the 2023 provisional schedule for the services of the organists of the great organ by clicking [here](#).



L'AROSS est heureuse de vous présenter sa saison 2023.

AROSS is delighted to present the 2023 concert season.



Jeudi 11 mai - 20H30

Sacré Jazz ! - Concert Création

Ce concert réunira Rhoda Scott à l'orgue Hammond et Sophie-Véronique Cauchefer-Choplin au grand orgue, avec la participation de Ronald Baker à la trompette.

Ce concert est organisé par le Festival Jazz à Saint-Germain des Prés, Paris, en collaboration avec l'Association pour le rayonnement des orgues Aristide Cavallé-Coll de l'église Saint-Sulpice.



Infos et réservations ci-dessous.

Réservations / Tickets

Thursday 11 May - 8.30 pm

Sacré Jazz ! - Creation concert

This concert will feature Rhoda Scott on Hammond organ, Sophie-Véronique Cauchefer-Choplin on the great organ, with the participation of Ronald Baker on trumpet

This concert is organised by the Festival Jazz à Saint-Germain des Prés, Paris, in collaboration with the Association pour le rayonnement des orgues Aristide Cavallé-Coll de l'église Saint-Sulpice.



Jeudi 8 juin - 20h30

Concert d'accueil - Karol Mossakowski

A l'occasion de sa nomination comme organiste titulaire. Concert à entrée libre. Retransmission du concert en direct sur Youtube.

Diffusion en ligne - Streaming

Thursday 8 June - 8.30pm

Welcome concert - Karol Mossakowski

On the occasion of his nomination as titular organist.

Free admission. Streaming live on Youtube.



Samedi 16 septembre - 15h00

Journées du Patrimoine

Présentation des instruments, avec Karol Mossakowski

Saturday 16 September - 3pm

European Heritage Days

Presentation of the instruments, with Karol Mossakowski

Notre association ne reçoit aucune subvention et ne vit que de vos dons.

Merci pour votre soutien !

Je soutiens l'AROSS - I support AROSS

Our association does not receive any subsidies and lives only on your donations. Thank you for your support!

Suivez notre actualité sur les réseaux sociaux



Follow us on our social networks